

Forum de l'Hôtel de Ville

Les aînés au cœur de la Cité

Le forum de l'Hôtel de Ville s'est transformé, le temps d'une exposition, en une plateforme d'information doublée d'un lieu de rencontre et de divertissement pour les personnes âgées. A l'instigation de Pro Senectute Vaud, du Mouvement des aînés et de l'Avivo (Association des vieillards invalides, veuves et orphelins), une dizaine de groupements et d'institutions se sont réunis pour offrir

au public une information complète de leurs diverses prestations.

Pour tenter de « rompre l'isolement » dans lequel vivent bon nombre de nos aïeux, le forum s'ouvre à eux en proposant, depuis hier et jusqu'au 8 décembre, une exposition informative, attrayante et chaleureuse. De nombreuses activités sont prévues durant cette période: ateliers de peinture sur bois ou

de gravure sur verre, concours de mots croisés, visite de l'Hôtel de Ville, contes, thé dansant, orchestres et fanfares. La présence de nombreux représentants des associations rend l'ensemble vivant et chaleureux. — 24

« Aînés au cœur de la Cité ». Forum de l'Hôtel de Ville, du 24 novembre au 8 décembre. Lundi 13 h 30 à 18 h, mardi, jeudi, vendredi de 10 h 30 à 18 h. Mercredi et samedi de 9 h à 18 h.



Trois représentants des mouvements des aînés. De gauche à droite, Marc Vuilleumier, Françoise Champoud et Jean-François Bourgeois. *Marc Latzel*